
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE SÃO BERNARDO DO CAMPO 
S  B  C  P  R  E  V 

(Criado pela Lei Municipal nº 6.145, de 06 de Setembro de 2011) 
ATA DA 99ª SESSÃO ORDINÁRIA - CONSELHO ADMINISTRATIVO 

 

Pauta: Análise da última reunião do Comitê de Investimentos / Concessões Homologadas nos meses 
de Outubro/21 / Análise dos Balancetes referentes aos meses de Julho e Agosto/2021 

 

 

Aos Dezenove dias do mês de Novembro do ano de Dois Mil e Vinte e Um, às oito horas e trinta 
minutos, na sala de reuniões do SBCPREV, realizou-se a 99ª Reunião Ordinária Física do Conselho 
Administrativo do biênio 2020-2021, contando com a participação dos Conselheiros Titulares Célia 
Maria Pereira Ferreira, Marcelo Cardoso Bonicenha, Renata Valdrighi Ramos de Paula, Ricardo 
Abdulmacih e Robson Tadeu de Almeida e os Conselheiros Suplentes Marco Tadeu Fanani e Marcos 
Marques Cusin. O Presidente do Conselho Sr.Marcelo Cardoso Bonicenha abriu a reunião agradecendo 
a presença de todos. A reunião em questão teve como objetivo a análise da movimentação financeira 
referente aos meses de Julho e Agosto/2021, onde em análise aos relatórios apresentados, bem como aos 
Pareceres emitidos pelo Conselho Fiscal, verificamos que no período em análise, os recolhimentos 
referentes aos ingressos das contribuições patronais do Município de São Bernardo do Campo, Câmara 
Municipal, Faculdade de Direito e Instituto Municipal de Assistência à Saúde do Servidor ocorreram 
regularmente, onde assim, este Conselho Administrativo ratifica sua aprovação aos balancetes citados. O 
Conselheiro Ricardo Abdulmacih, por também fazer parte do Comitê de Investimentos deste Instituto 
de Previdência do Município de São Bernardo do Campo, nos esclareceu que a carteira do SBCPREV 
encontra-se devidamente enquadrada na Política de Investimentos e que eventualmente, alguns 
fundos aparecem com alguma menção de desenquadramento passivo, o que não corresponde dizer 
que estão desalinhados com a Resolução 3.922 da CVM, mas sim, a parametrização do sistema, bem 
como que de acordo com a plataforma SIRU (Crédito & Mercado), em um universo de 512 RPPS 
espalhados pelo País no exercício corrente, o SBCPrev está entre os 40 primeiros. Com relação as 
Concessões de Benefícios homologadas até a presente data, este Conselho Administrativo verificou 
que em Outubro foram concedidas 27 (vinte e sete) novas aposentadorias e 16 (dezesseis) pensões. 
Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada pelo presidente às Onze horas. A mesma foi 
secretariada por mim, Marcos Marques Cusin, que redigi a presente ata e que, após lida e aprovada, 
será assinada pelos presentes. 

 

 
MARCELO CARDOSO BONICENHA MARCOS MARQUES CUSIN 

Presidente Secretário 
 
 

 

CÉLIA MARIA PEREIRA FERREIRA RENATA VALDRIGHI RAMOS DE PAULA 
Conselheira Titular Conselheira Titular 

 
 

 

RICARDO ABDULMACIH ROBSON TADEU DE ALMEIDA 
Conselheiro Titular Conselheiro Titular 

 
 

 

MARCO TADEU FANANI  
Conselheiro Suplente 
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